

# Transición política

Bueno de lo que yo entendí de la lectura fue que años antes en Comitán de Domínguez Chiapas avían sucedido acontecimientos importantes como el proceso electoral en el año 2001, entonces como lo dice en la lectura el pri estaba derrotado a nivel nacional y Comitán Chiapas comenzó como el escrutinio del proceso y para eso después fue el partido alianza quien gano para quedarse gobernando para bien o para mal, después de 72 años de predominio tricolor, Rafael Ruiz morales logro arrebatarse de las manos a un candidato priista , en la persona de Rafael morales serrano, la presidencia municipal de Comitán de Domínguez Chiapas , un hecho histórico y relevante al tratarse unas de las ciudades más tradicionalmente priistas y generosa cuna de varios gobernadores , origen tricolor.

En 2001 Comitán Chiapas es la cuarta ciudad más importante de la entidad y punto de encuentro con los habitantes de la frontera y como lo dice en la lectura que en Comitán se encuentra la mayor cantidad de delegaciones de las diferentes secretarías del gobierno del estado y también dependencias a nivel federal.

Y hay un alcalde comiteco muy sonado que se llama rafa Ruiz que se le conoce como alcalde de trienio 2002,2004 , el partido pri con el paso de los años fue el más corrupto porque en vez de que apoyaran a la gente en Comitán nada más les robaban el dinero y ellos mismos decían que los iban a apoyar cuando todo eso que decían y prometían era falso y desde ese momento el partido priista se conoció como el más corrupto y el presidente que echó a perder el partido priista fue Rafael morales el fue el que dijo muchas cosas a la gente de la ciudad de Comitán de Domínguez Chiapas.

HECHO POR: ALEXANDER ISRAEL PICAZO FIGUEROA.